Informe Semanal

Coyuntura minera: contexto internacional

10 de Mayo de 2024

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera Subsecretaría de Desarrollo Minero



SEMANA 10/05/24

10/05/24

Nexa Resources anuncia una posible venta de Minera Pampa de Cobre

Nexa Resources, operadora de Cerro Lindo (la mina subterránea de zinc más grande el Perú) y parte del grupo Votorantim, alista la venta de subsidiaria ubicada en suelo peruano. A través de un hecho de importancia presentado ante la Superintendencia de Mercado de Valores (SMV), la minera detalló que en su última sesión de directorio -ocurrida ayer- se informó de la "negociación en curso vinculada a una posible venta de Minera Pampa de Cobre SAC".

Más Información

10/05/2024

SNMPE: La minería ilegal está buscando desplazar a actividades productivas formales

El gremio viene demandando la urgente acción del Estado para frenar el avance descontrolado de la minería ilegal. La Sociedad Nacional de Minería, Petróleo y Energía (SNMPE) expresó nuevamente su rechazo a las acciones de criminalidad y extrema violencia que continúan perpetrando las organizaciones vinculadas a la minería ilegal, ante la inacción del Estado peruano. Esta escalada de ataques se evidenció una vez más el último miércoles, con la voladura de la Torre 55 en la localidad de Zancobamba, en La Libertad, conectada al Sistema Eléctrico Interconectado Nacional (SEIN), que dejó sin energía a todas las operaciones de las unidades mineras Marañón y Santa María, de la empresa Poderosa.

Más Información

09/05/2024

Exponor 2024: 30 emprendimientos revolucionarán los sectores minería y energía

Un total de 30 innovaciones provenientes de diversas regiones de Chile, serán parte activa de Exponor 2024, como parte de la iniciativa "Lanza Tu Innovación" que, en su séptima edición, busca fortalecer aún más el ecosistema de innovación, exponiendo aquellas instancias que buscan satisfacer tanto la demanda actual como futura de los sectores minero, industrial y energético.

En esta edición buscan profundizar el enfoque de presentar productos, tecnologías y servicios innovadores de emprendedores o empresas con menos de cinco años de experiencia. Ofrecen Exponor como plataforma para aportar conocimientos y nuevas ideas a la industria, incluso respondiendo a desafíos no visualizados por las compañías", explicó Josefa Pellejero, coordinadora de esta iniciativa.

Más Información

08/05/2024

Proyecto Soledad: Se completaron dos pozos de perforación en objetivo Mega-Gold

El objetivo Mega-Gold cubre un área muy grande que ocupa 2,5 km² con oro y molibdeno anómalos en el suelo que recubre una alteración generalizada de turmalina, cuarzo y mica blanca.

Chakana Copper Corp. reportó los resultados de dos pozos de exploración perforados en el tubo de brecha Estremadoyro y proporcionó una actualización sobre la perforación en el área objetivo Mega-Gold en el proyecto Soledad, ubicado en Áncash.

Estos son los primeros resultados de perforación informados para la mitad sur del proyecto Soledad basados en un nuevo permiso de perforación ampliado que se aprobó en junio de 2023 y es parte del programa de perforación en curso de 3000 m totalmente financiado que comenzó el 5 de abril de 2024.

Más Información

